
令和５年度 京町小学校だより No.１ 

  京 町 

令和５年４月１４日（金） 

地域を愛し、豊かな人生を切り開く 

ために学ぶ子どもの育成 

《文責》 校長 小西 郁美 

■進級
しんきゅう

、ご入学
にゅうがく

おめでとうございます。 
 ４月６日（木）に令和５年度の始業式がありま

した。新型コロナウイルス感染症の収束傾向を受

け、全校児童が体育館に入って式を行いました。 

 どの学年のお子さま方も新年度に向け、いきい

きとした表情で参加することができていました。 

始業式では学級担任発表を行い、新しい学級が 

スタートしました。 

 また、４月１１日（火）には、入学式が開催 

され３７名の１年生が本校に入学しました。一人 

の欠席もなく、入学式を行うことができたことが、何よりうれしいことでした。新入生の

みなさんは、「よろしくお願いします」と元気にご挨拶ができ、きちんと椅子に座ってお話

を聞くことができるなど、とても立派でした。それぞれの学級活動では、大きな声でお返

事をすることができたり、保護者の方と一緒に道具の説明をうけたりすることができてい

ました。 

■転出
てんしゅつ

・転入
てんにゅう

の職員
しょくいん

を紹
しょう

介
かい

します。 

転出職員 転入職員 

主   稲益 玲子 【退職】 

権藤 絹代 養護教諭【上津小学校へ】       

   園田 恵  事務主査【西牟田小学校へ】 

    中川 直子 【退職】       

    柴田 一紗 【退職】 

    伊藤 惠子 【任期終了】 

横尾 理子 【任期終了】 

～ありがとうございました～ 

 井浦美知子 【弓削小学校より】 

 嘉村喜美子 【小森野小学校より】 

 寺崎 文乃 【新規採用】 

 川島 朱美 事務主査【南小学校より】 

 今村 寿子 養護教諭【上津小学校より】 

 中村久美子 【本年度より勤務】 

 秋田裕佳子 【育児休暇から職場復帰】 

～よろしくお願いします～ 

 

■リーバーが改訂
かいてい

されるまで、体温
たいおん

報告
ほうこく

をお願い
お ね が い

いたします。             

すでに、メールでご案内をしておりますように、学校へのお子様の体温の報告は必要が

なくなりましたが、リーバーに出席や欠席を入力するためには、体温を入力する必要があ

るままになっています。（株）リーバーからもうすぐ改訂されると説明を受けています。お

手数ですが、今しばらく体温を入力いただきますように、お願いいたします。 

 

 

 

CLT10517001
スタンプ

CLT10517001
スタンプ

CLT10517001
スタンプ

CLT10517001
スタンプ



■お子
こ

様
さま

のマスク着用
ちゃくよう

について 
マスクにつきましても、先に久留米市教育委員会からの文書を送付させていただいてま

すように、4月 1日から学校でも、マスクの着用は強制されるものではなく、個人の判断

とさせていただいています。本校の教職員も基本的にマスクを着けずに授業をしています。

体調などによって、マスクを着けている教職員もいます。 

お子様のマスク着用についても、学校が決めるものではありませんが、外すお子様が少

ないように感じています。今後、気温も高くなり、熱中症との関係も出てきますので、お

子様のマスク着用については、適時お子様とご相談いただきますようにお願いいたします。 

■４月
４ が つ

２７日
２ ７ に ち

（木
き

）PTA
Ｐ Ｔ Ａ

総会
そうかい

・授業
じゅぎょう

参観
さんかん

・学級
がっきゅう

懇談会
こんだんかい

 
  

 

 

 

 

 

PTA役員会が、保護者のみなさんが無理なく PTA活動に参加をしていただけるようにと、

令和 5年度は PTA組織の改編をされています。本年度の PTA総会では、これらのことにつ

いてご提案があると思われます。PTA総会にご参加いただき、改編の内容をご理解くださ

いますようお願いいたします。 

また、学習参観・学級懇談会などでは、新しい学校生活がはじまり、お子様方の学校で

の様子を参観いただくとともに、各担任が、本年度の学級経営についてお話をさせていた

だきます。ご参加を頂き、各学級で意見の交流などをしていただけますと助かります。 

なお、授業参観と学級懇談会を実施する際の注意事項は下記のとおりです。ご無理を申

し上げますが、よろしくお願いいたします。 

○コロナ禍時から引き続き、スリッパは貸し出しをしておりません。 

○本校は、駐車場はありません。近隣の寺院などにご迷惑がかかることがないよう、

ご協力をよろしくお願いいたします。 

○他のお子様の肖像権の侵害となりますので、授業中の録画はご遠慮ください。 

■芝生
し ば ふ

がきれいになってきました。 

 本校は令和 3年度に新校舎が完成し、令和 5年 3月 1日 

からは運動場も使用できるようになりました。しかし、芝生 

がまだ根付いていないことから 5月 7日までは、遊具を使用 

しないようにしています。 

 全校で、芝生を大切にしてきたので、芝生がうつくしく整 

ってきました。できるだけ芝生を踏まないようにして、運動 

場を使用する必要がある期間がもうしばらく続きます。 

  

PTA 総会       １２：４５～１３：４５ ・・・ 体育館 

学習参観      １３：５０～１４：３５ ・・・ 各教室 

学級懇談会     １４：４５～１５：３０ ・・・ 各教室 

かわかぜ学級懇談会 １５：４０～１６：１０ ・・・ 各教室 


